

## **Regensburg: Mieterbund-Kritik schlägt Wellen**

Kurt Schindler, Vorsitzender des Mieterbundes Regensburg, hat in einem Beitrag für die MieterZeitung Juni 2015 auf den Seiten des DMB-Landesverbandes Bayern die Wohnungspolitik in Regensburg scharf kritisiert. Der Regensburger Oberbürgermeister Joachim Wolbergs und die Vertreter seiner bunten Koalition reagierten auf die Kritik mit scharfen Worten: „Unseriös“, „unangemessen“, „an der politischen Realität vorbei“. Die wohnungspolitische Diskussion wurde auf jeden Fall neu angestoßen. Die Internet-Plattform Regensburg-digital ist Kritik des Mieterbundes Regensburg nachgegangen und gibt Schindler in den meisten Punkten recht. Den ausführlichen Bericht finden Sie im Internet: <http://www.regensburg-digital.de/koalition-veraergert-ueber-mieterbund-kritik/18062015/>